



Reparten agua con pipas en la colonia DM Nacional ante falla de 2 pozos

ÁNGEL BOLAÑOS SÁNCHEZ

Por fallas simultáneas en dos pozos de agua en la colonia DM Nacional, alcaldía Gustavo A. Madero, unas 2 mil 500 familias de cuatro unidades habitacionales dejaron de recibirla por la red hace una semana.

El Sistema de Aguas de la Ciudad de México (Sacmex) y la alcaldía las han abastecido con pipas, pero no ha sido suficiente para el mayor de los conjuntos, Torres de San Juan I, formado por mil 200 departamentos a los que se raciona el agua almacenada en las cisternas tres horas al día, por lo que condóminos protestaron antenoche con el cierre de la calzada San Juan de Aragón para exigir al gobierno de la ciudad que agilice la reparación de los pozos.

Karla Ortiz, residente de la unidad habitacional ubicada en cerrada Paseo de la Unión Internacional, con acceso por calzada San Juan de Aragón, explicó que el pozo Jardines del Pedregal número 4, ubicado dentro de uno de los estacionamiento del mutifamiliar, dejó de funcionar la semana pasada, y aunque se ha mantenido el abaste-



cimiento de las cisternas con pipas, desde el pasado viernes sólo reciben agua de 4:30 a 7:30 de la mañana.

Personal del Sacmex logró ayer poner en funcionamiento el pozo Jardines del Pedregal número 5, ubicado a poco menos de un kilómetro del 4, sobre avenida Río de Guadalupe, y en las próximas horas comenzaría a fluir el agua por la red pública, pero no ha logrado extraer la bomba del pozo 4, que estaría a unos 100 metros de profundidad, para repararla.

Daniel Aguilar, administrador de la unidad habitacional Torres de San Juan I, dijo que esta situación es excepcional porque cuando falla un pozo, el otro permite abastecer la zona de manera continua, pero el problema, que sí es permanente, es la mala calidad del agua: "sale sucia con alto contenido de hierro, manganeso y otros minerales", señaló.

Explicó que, de hecho, en 2017

▲ Desde hace una semana, unas 2 mil 500 familias sufren desabasto de agua debido a la falla simultánea de dos pozos en la colonia DM Nacional, en la GAM. Foto Ángel Bolaños

se construyó una planta potabilizadora en el pozo número 5 y en 2021 se hicieron allí trabajos de rehabilitación.

Explicó que la unidad cuenta con tres cisternas, de 980, 530 y 360 mil litros, y además de las pipas el Sacmex mandaba agua por una red alterna, pero apenas es suficiente para hacer el tandeo por la mañana, de 4:30 a 7:30.

La unidad habitacional contigua, Torres San Juan III, cuenta con dos cisternas de un millón de litros y ayer le enviaron 14 pipas de 20 mil litros y también se les administra con tandeos dos veces al día, de 5:00 a 7:00 y de 22:00 a 23:00 horas.